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Top 2 Einwohnerfragestunde - I. Teil 
 
 
Frau Schäfer erfragt zum Wohngebiet in Krienke, ob die Interessenten angeschrieben wurden 
und es bisher Rückmeldungen gäbe. Der bisherige Sachstand, so Herr Volkwardt, hat sich bisher 
nicht geändert.  
 
Frau Frühwacht-Treber erfragt, wie die Pflege des Gartenweges in Rankwitz erfolgen wird. Dieses 
wird durch die Firma Köster übernommen, so der Bürgermeister. Hier gäbe es einen „General-
Vertrag“ der alle gemeindlichen Flächen umfasst. Nichtsdestotrotz vertritt Frau Frühwacht-Treber 
die Ansicht, dass das Ordnungsamt dort tätig werden müsse, damit der Gartenweg gefahrlos 
passiert werden könne. 
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